

# 受験生・保護者の皆さんへー 未来と一緒に描きましょう、片倉高校の想い

- 「文武不岐の学びと挑戦、そして創造力を育てる3年間」
- 「絵を描くことが好きなあなたへー 造形美術科で夢を形に」

中学校生活も終盤を迎え、進路を考え実現するこの時期は、期待と不安が入り混じる特別な時間です。私たち東京都立片倉高等学校は、『文武不岐』を教育の柱とし、学びと部活動の両立を通じて、生徒とともに**未来の自分を育て続ける学校を目指しています**。勉強も部活動も、どちらもあなたの可能性を広げる大切な時間です。学力を伸ばす**充実した授業**と、**基礎からしっかりと学べるカリキュラム**で、力をつけていくことができます。

本校は部活動も盛んで、仲間とともに挑戦する経験があなたの高校生活を豊かにします。そして、本校には美術を専門的に学べる**造形美術コース**があります。\*\*絵を描くことが好きな人、デザインやものづくりに興味がある人にとって、ここは夢を形にできる場所です。\*\*デッサンや色彩、デザインの基礎からしっかり学び、作品制作を通じて表現力と創造力を磨いていきます。美術大学への進学を目指す生徒も多く、同じ夢を持つ仲間と切磋琢磨できる環境があります。

校舎は決して新しくはありませんが、私たちは大切に使い続けています。そして、学びの場をより快適にするために、**この1月、ホームルーム教室の机と椅子を全て新しく入れ替えました**。新しい環境で、気持ちも新たに学びをスタートできます。

さらに、片倉高校は**面倒見の良い進路指導を行っています**。進路選択に迷ったとき、あなたの夢と一緒に考え、最後まで伴走する先生たちがいます。

高校生活の3年間は、人生の中でも大きな飛躍の時期です。新しいことに挑戦し、自分の力を試し、未来を切り拓くーその第一歩を、片倉高校で踏み出しませんか。

**\*\*1月10日(土)には個別相談会を実施します。** \*\*ぜひ学校を訪れ、直接話してみてください。あなたの夢を語ってください。私たちは、その夢をかなえるために、全力でサポートします。

皆さんとお会いできる日を、心から楽しみにしています。

東京都立片倉高等学校

校長 佐々木 一憲